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Oggetto: segnalazione grave episodio di scorrettezza istituzionale
 
Con la presente sono a segnalare un grave episodio di scorrettezza istituzionale messo in 
atto dal capogruppo della Lista civica Fabbri Sindaco, il consigliere Rendine, che si è 
permesso di inviare alla stampa  un commento dal tono notoriamente aggressivo 
caratterizza ("quanto espresso dalla consigliera sia completamente avulso dalla realtà e dal 
contesto internazionale) IN MERITO A UN DOCUMENTO CHE NON ERA STATO ANCORA 
PROTOCOLLATO ma inviato per conoscenza a tutti i consiglieri con l’intento di rac
eventuale adesione. 
Il fatto è quanto mai grave in quanto in occasione di un precedente testo di carattere 
generale, la prima  mozione sul riconoscimento dello Stato di Palestina,  presentata e mia 
firma e sottoscritta da tutta la minoranza, sono
durante il Consiglio dell’11 febbraio di non aver nemmeno tentato di informare tutti i 
consiglieri su un tema che poteva anche raccogliere adesioni congiunte, tant’è che si arrivò 
ad accettare  il ritiro della mo
Anche in quel caso, alle dichiarazioni non sono susseguiti i fatti, poichè  nella pratica non si è 
avuto modo di lavorare in maniera congiunta tra maggioranza e minoranza.
Tuttavia, ancora una volta, ho vo
e ho inviato, SENZA PROTOCOLLARLO, un testo  su Ferrara Città di pace, da far valutare a 
tutti i consiglieri per saggiarne la disponibilità ad un'eventuale condivisione e per tutta 
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- Al Presidente del Consiglio  Comunale
   Federico Soffritti 

e, p.c. - Al Sindaco del Comune di Ferrara

- Al Vicesindaco del Comune di Ferrara

- Ai Capigruppo del Comune di Ferrara
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Con la presente sono a segnalare un grave episodio di scorrettezza istituzionale messo in 
atto dal capogruppo della Lista civica Fabbri Sindaco, il consigliere Rendine, che si è 
permesso di inviare alla stampa  un commento dal tono notoriamente aggressivo 
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Il fatto è quanto mai grave in quanto in occasione di un precedente testo di carattere 
generale, la prima  mozione sul riconoscimento dello Stato di Palestina,  presentata e mia 
firma e sottoscritta da tutta la minoranza, sono stata accusata dal Vicesindaco in persona, 
durante il Consiglio dell’11 febbraio di non aver nemmeno tentato di informare tutti i 
consiglieri su un tema che poteva anche raccogliere adesioni congiunte, tant’è che si arrivò 
ad accettare  il ritiro della mozione per provare ad elaborare un testo congiunto.
Anche in quel caso, alle dichiarazioni non sono susseguiti i fatti, poichè  nella pratica non si è 
avuto modo di lavorare in maniera congiunta tra maggioranza e minoranza.
Tuttavia, ancora una volta, ho voluto testare  la fattibilità delle dichiarazioni del Vicesindaco 
e ho inviato, SENZA PROTOCOLLARLO, un testo  su Ferrara Città di pace, da far valutare a 
tutti i consiglieri per saggiarne la disponibilità ad un'eventuale condivisione e per tutta 
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risposta il consigliere Rendine ha inviato il suo commento alla stampa che non era 
ovviamente  in possesso del documento! 
Oltretutto travisandone la forma che è quella di Ordine del Giorno e non di una Mozione 
come dichiarato. 
Nonviolenza, Civica Fabbri sul messaggio pacifista: "Rischia di semplificare un problema" 
https://www.ferraratoday.it/politica/nonviolenza-civica-fabbri-messaggio-pacifista-rischia-
semplificare-problema.html 
© FerraraToday 
Diventa davvero difficile dare credito alle profferte di una maggioranza e di un Presidente - 
che si dice garante del diritto di tutti i consiglieri - quando il capogruppo della Lista del 
Sindaco non perde occasione di fare attacchi di infimo livello umano e politico che, come 
esecrato dalla mozione antidiscriminatoria approvata in Consiglio comunale in data 23 
dicembre 2024, mettono a rischio quella democrazia istituzionale appena evocata dal 
Sindaco nella seduta del 24 marzo corrente. 
 

Cons. Marzia Marchi 
  Capogruppo M5S 

 


